

御園小だより

発行人 深川 昭久

明日から今年度最終月です

春の気配が感じられる頃となりましたが、皆様方におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

いよいよ明日から3月、令和5年度の最後の月となりました。学校ではそれぞれの学年が、学年のまとめに取り組んでいます。6年生は学年のまとめだけでなく卒業に向けての準備、練習にも忙しい日々を過ごしています。

あと1か月の有意義な日々になるよう、教育活動に取り組みますので、ご理解・ご協力をお願いします。

1月～2月

《児童集会(1月31日)》

5限目に体育館で児童集会がありました。企画・運営は児童会本部、代表委員です。紅白に分かれて、動き回る代表委員の背負った箱に、紅白玉を入れて、その数を競うゲームでした。

ゲームに参加している時だけでなく、観戦している時も大きな声援があり、みんなとても楽しんでいました。



《大谷翔平選手のグローブ》

アメリカのベースボール、メジャーリーグで活躍している大谷翔平選手から、日本の全小学校にグローブが贈られたことをご存知の方も多と思います。本校も、グローブ3個をいただきました。

各クラスに1日ずつまわして、クラスに応じて楽しみました。これからは授業や学活等の時間に使う予定です。



《今年度最後のあいさつ運動(2月20日、21日)》

2月20日、21日、あいさつ運動がありました。21日はあいにくの雨で、昇降口のひさしの下に立っての、あいさつの呼びかけとなりました。また、この日が今年度のあいさつ運動の最終日となりました。児童会と生活委員の児童は、毎月、いつもより早く登校し、この活動に取り組みました。よくがんばりました。

そして、まちづくり協議会の方には、登校してくる児童一人ひとりに、気持ちよくあいさつをしていただきました。本当にありがとうございました。



《6年生を送る会I(2月21日)》

「6年生を送る会」が開催されました。この行事は、ここ数年間、コロナ禍で全校児童が集まってはできませんでした。本日、ようやく、全校児童が参加して、体育館で開催できました。

5年生が中心となり企画運営(会場準備・片付けを含む)を行い、各学年は、授業で取り組んだ内容を磨き、お世話になった6年生に感謝の気持ちを込めて披露しました。笑顔の多い、あたたかい気持ちのあふれた時間となりました。

○4年生 歌「赤いやねの家」



○3年生 合奏「ゆかいな木琴」



○1年生 歌「きらきらぼし」



○2年生 歌「サチアレ」



○5年生 歌「Believe」



○6年生 歌「思い出のメロディー」



○プレゼント(1年生より)



○児童会セレモニー



○司会運営の5年生



【3月19日について】

3月19日(火)卒業証書授与式です。出席児童は、卒業する6年生と在校生児童の代表5年生です。4年生から1年生は登校せず、午前中は原則、自宅学習です。

【3月下旬から】

3月21日(木)3限授業 給食なし 11:40完全下校

3月22日(金)修了式・離任式 給食なし 1~4年11:00下校、5年11:30下校

3月25日~3月31日 学年末休業

4月1日~4月5日 学年始休業 ※入学式準備のため4月5日午前中 新6年登校

4月8日(月)入学式(新1年生、新6年生出席)

4月9日(火)着任式・始業式(全児童登校)